



たんぽぽ

令和3年度 7月号 門田報徳保育園 4歳児



暑さも日々増している今日この頃。本格的な夏がもうすぐそこまでできているようですね。

プール活動が始まり、1か月が過ぎました。初めは、1年ぶりのプール活動に不安や緊張する様子も見られましたが、今では、カエル、宝拾い、ロープ忍者、イルカ泳ぎなどを潜ることも怖がらずに「先生、見ててー!!」「できたよ！」と嬉しそうに見せてくれるようになりました。子どもたちと出来た喜びを共感し、さらなる自信へつなげていきたいと思います。

戸外遊びでは、虫探しや、鬼ごっこ、泥水遊びなど、友達や保育者と夢中になって楽しみました。泥水遊びでは、手や足を使い泥の感触を楽しみながら、みんなで道を作ったり、トンネルを作り、水が上手く流れると歓声を上げ喜ぶ姿が見られました。

室内では、縄跳びに挑戦中の子どもたち。「難しいね」「できないよ」と話す姿も見られましたが、縄跳びの手順を知らせたり、年長児の飛ぶ姿を見て真似してみることで、少しずつ飛べるようになった子が増えました。今後も引き続き目標を持ってみんなで頑張っていきたいと思います。

今月も、水遊びや泥水遊びなど、夏ならではの遊びを全身で感じながら関わり、元気に過ごして行きたいと思います。



【今月の目標】

- ◎ 夏の生活の仕方を知り、健康で安全に過ごす。
- ◎ 約束を守って、友達と一緒にプール活動を楽しむ。

【行事予定】

- 7日(水) 交通安全教室
防犯訓練教室
避難訓練
9日(金) 誕生会
10日(土) 午前保育

～お願い～

- ・汗をかくので着替えを多めに準備しておいてください。
- ・危険防止の為に、こまめに爪を切って下さい。

6/18★夏野菜、美味しいね！★

縦割り活動で植えた野菜が大きくなってきました。毎日戸外へ出ると、「トマトまだ赤くなっている」「赤ちゃんキュウリだ！」と観察したり、「喉乾いたでしょ、お水あげるね」と水をあげたりと、生長を心待ちにしていた子どもたち。

チソの葉やきゅうりを年長児が収穫し、給食さんが美味しい料理として出してくれました。自分達で育てた野菜は格別だったようでどの子も“美味しい”と話し、食べていました。

